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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 
SINTESIS 

 Inicia programa de nomenclatura 
Inició este día el programa de nomenclatura en la capital, por lo que se colocarán mil 67 placas en 25 colonias, 
durante los siguientes meses del año, para ello se prevé erogar un millón 780 mil pesos. En el marco de la puesta 
en marcha del programa, el edil Eduardo Rivera Pérez dijo que se estiman beneficiar a 120 mil habitantes, 

número que aumentará año con año, pues para el 2012 anunció la colocación de 50 placas más. Asimismo, 
calculó que el monto de inversión en los doce meses del próximo año será de 2.5 millones de pesos, debido a que 
se colocará el doble de la nomenclatura. (Irene Díaz Sánchez) 

http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115309/Inicia-programa-de-nomenclatura 
 

SINTESIS 

 En marcha segunda etapa de “Construyamos Puebla” 

Arrancó la segunda etapa el programa "Construyamos Puebla", en donde se rescatarán espacios públicos para la 
convivencia familiar, beneficiando a 50 mil personas de 55 colonias y juntas auxiliares entre las que se 
encuentran Nueva Resurrección, San José los Cerritos, Agua Santa, Libertad, 10 de mayo, Buenavista, el Triunfo, 
entre otras. En gira de trabajo el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez entregó 76 cheques a los 
representantes de las mesas directivas para con consenso de los vecinos se priorice el rescate de los espacios 
públicos a fin de elevar la calidad de vida de los habitantes. (Irene Díaz Sánchez) 

http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115321/En-marcha-segunda-etapa-de-Construyamos 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Regresa Rivera a 300 policías a las calles que cuidaban edificios públicos 
Aproximadamente 300 elementos de la Policía Municipal que se encontraban comisionados al resguardo de 
edificios públicos y hospitales regresarán al servicio activo a partir de la próxima semana, informó el presidente 
municipal Eduardo Rivera Pérez. Con el regreso de los policías al servicio activo, las dependencias que disponían 

de ellos deberán cubrir su propio servicio de seguridad con los recursos que dispongan, “las dependencias 
deberán contratar a sus policías con recursos propios o de lo que hayan ahorrado”, comentó el alcalde municipal. 
(Jesse Brena G.) 
 http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19550:regresa-rivera-a-300-
polic%C3%ADas-a-las-calles-que-cuidaban-edificios-p%C3%BAblicos&Itemid=332 

 
E-CONSULTA 

 Colocará el Ayuntamiento 1,600 placas de nomenclatura en 50 colonias 
En cumplimiento con un compromiso de campaña, el Ayuntamiento inició este día el Programa de “Nomenclatura 

Anual en calles de colonias y Juntas Auxiliares”, a través del cual se colocarán un total de mil 600 placas en 50 
colonias de la ciudad, en lo que resta del año y parte del 2012. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, 
informó que la inversión total que se realizará en esta estrategia será superior al millón 700 mil pesos, en 
beneficio de 260 mil habitantes, lo que permitirá atender el rezago que existe en colocación de nomenclatura, que 
afecta al 30 por ciento de las colonias del municipio. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19552:colocar%C3%A1-el-

ayuntamiento-1600-placas-de-nomenclatura-en-50-colonias&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Ayuntamiento continuará con operativos en bares y antros 

El alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, informó que el Ayuntamiento continuará con los operativos en  bares 

http://e-consulta.com/puebla/index.php
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y antros para evitar que caigan en irregularidades o violen la normatividad. Rivera Pérez explicó que hasta el 
momento se han clausurado 16 establecimientos, de los cuales tres ya cerraron, de manera definitiva, por 
reincidir en faltas al Código Reglamentario Municipal (Coremun). (Jesse Brena G.) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19555:ayuntamiento-

continuar%C3%A1-con-operativos-en-bares-y-antros&Itemid=332 

 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Alcalde amenaza con clausurar bares y antros que violen lineamientos 

En Puebla capital todos los bares, antros y tabledance que violen los lineamientos que marca el Código 
Reglamentario Municipal (Coremun) serán clausurados afirmó el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, al tiempo de 
mencionar que la reapertura del centro nocturno 40 Grados obedeció al cumplimiento de los requerimientos 

legales. El presidente municipal señaló que todos los establecimientos que violen las disposiciones legales para 
operar serán sancionados en primera instancia; pero en caso de reincidencia serán cerrados definitivamente. (ulio 
César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142666:alcalde-amenaza-con-
clausurar-bares-y-antros-que-violen-lineamientos&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Eduardo Rivera invierte 4.7 mdp para rehabilitar espacios públicos de colonias 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez entregó recursos por 4.7 millones de pesos del “Programa 
Construyamos Juntos” que serán utilizados para rehabilitar espacios públicos en colonias y juntas auxiliares de la 

capital. En el marco de la segunda entrega de apoyos, el alcalde poblano destacó que en esta ocasión dieron 76 
cheques a 55 comités directivos de colonias, con lo cual beneficiaran a 50 mil personas. Recordó que este 

programa en su primera entrega otorgo la comuna 77 cheques a 34 colonias y juntas auxiliares por un monto de 
nueve millones de pesos. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142665:eduardo-rivera-invierte-
47-mdp-para-rehabilitar-espacios-p%C3%BAblicos-de-colonias&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla invertirá un millón 780 mil pesos en señalización 
Con el objetivo de abatir el rezago de 30 por ciento en la señalización oficial de las calles en la capital el 

Ayuntamiento de Puebla invertirá un millón 780 mil pesos para instalar un mil 600 placas en las colonias y juntas 
auxiliares de la capital. El alcalde, Eduardo Rivera Pérez, destacó que la falta de señalética ha sido un grave 
problema para los vecinos de las colonias, por ello, su administración está impulsando este proyecto que 
beneficiará a 260 mil habitantes de 50 colonias y juntas auxiliares en los próximos dos años. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142660:ayuntamiento-de-
puebla-invertir%C3%A1-un-mill%C3%B3n-780-mil-pesos-en-se%C3%B1alizaci%C3%B3n&Itemid=534 

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Colocará Ayuntamiento mil 600 placas en 50 colonias 
En cumplimiento a un compromiso de campaña, el Ayuntamiento inició este día el Programa de “Nomenclatura 
Anual en calles de colonias y Juntas Auxiliares”, a través del cual se colocarán un total de mil 600 placas en 50 
colonias de la ciudad, en lo que resta del año y parte del 2012. El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, 
informó que la inversión total que se realizará en esta estrategia será superior al millón 700 mil pesos, en 
beneficio de 260 mil habitantes, lo que permitirá atender el rezago que existe en colocación de nomenclatura, que 

afecta al 30 por ciento de las colonias del municipio. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116398&articulo=Colocar%E1%20Ayuntamiento%20mil%2060
0%20placas%20en%2050%20colonias%3C/B%3E 
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INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
SINTESIS 

 Sin sanción nomenclaturas con colores partidistas 
El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, declaró que por carecer de 
sustento legal no será sancionada la colocación de nomenclaturas con colores partidistas y tintes políticos como lo 

hizo el diputado local Héctor Alonso en la colonia en San Manuel, que en todo caso tendría que ser la autoridad 

electoral. En entrevista, el funcionario dejo en claro que la colocación de placas de metal con los colores del 
Partido Nueva Alianza y el nombre del diputado –quien aspira a otro cargo de elección popular con miras a la 
elección del 2012- no llega ni a falta administrativa, “por lo menos no está considerado en el Código 
Reglamentario Municipal (Coremun)”. (Irene Díaz Sánchez) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115313/Sin-sancion-nomenclaturas-con-colores 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Realizará DIF estudios gratuitos en Día Internacional contra Cáncer de Mama 

n el marco del Día Internacional contra el Cáncer de Mama, que se celebra el 19 de octubre, el Sistema Municipal 
DIF, a través de la Subdirección de Atención a la Salud, ofrecerá servicios gratuitos, como exploraciones 
mamarias, consultas de nutrición, pláticas sobre climaterio y menopausia, así como un taller de autoexploración 

en las instalaciones de la Unidad Médica Integral de este organismo, con el objetivo de fomentar la cultura del 
auto cuidado y la prevención en las mujeres de la capital poblana. La coordinadora de Atención a la Salud del 
SMDIF, Belén Chávez Alvarado, informó que a partir de las 8:00 y hasta las 14:00 horas, las mujeres que deseen 
podrán acudir y realizarse estos estudios que permiten detectar posibles casos de cáncer de mama. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19554:realizar%C3%A1-dif-estudios-
gratuitos-en-d%C3%ADa-internacional-contra-c%C3%A1ncer-de-mama&Itemid=332 

 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Héctor Alonso, sin sanción por cometer un posible delito electoral 
Pese a reconocer que el diputado local, Héctor Alonso, podría incurrir en un delito electoral al rehabilitar la 
nomenclatura oficial en la colonia San Manuel y colocar su nombre en ella, el secretario de Desarrollo Urbano y 

Obra Pública Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez, señaló que la comuna no podría sancionarlo por realizar este 

trabajo. El funcionario dijo que el repintado de las placas en esta colonia con los colores del Partido Nueva Alianza 
(Panal) no representa una falta administrativa, sin embargo, desde el punto de vista de los reglamentos 
electorales podrían calificarse como actos anticipados de campaña, que tendrían que ser sancionados por la 
autoridad laboral. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142663:h%C3%A9ctor-alonso-
sin-sanci%C3%B3n-por-cometer-un-posible-delito-electoral&Itemid=535 

 
 

 

 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 

http://e-consulta.com/puebla/index.php
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PERIODICO DIGITAL 

 Vecinos del Centro solicitan la clausura definitiva del bar „40 Grados‟ 
Vecinos del Centro de la ciudad de Puebla solicitaron al Ayuntamiento municipal la clausura definitiva del bar 
denominado “40 Grados” ubicado en calle 11 Sur 1308, acusaron que los clientes alteran el orden público de la 
zona y la publicidad le llegan a niños y jóvenes de 20 instituciones educativas cercanas al centro nocturno. Miriam 
López, representante de la Asociación para la Defensa del Patrimonio Familiar, manifestó que continuamente los 

clientes protagonizan hechos impúdicos ante la vista de padres e hijos, todo esto bajo los influjos del alcohol. 
Argumentó que el bar abre sus puertas de 16:00 a 08:00 de la mañana. Dijo que “esta fuera del horario 
permitido”. (José Manuel Cuate) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142653:vecinos-del-centro-
solicitan-la-clausura-definitiva-del-bar-%E2%80%9840-grados%E2%80%99&Itemid=534 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

V e r ó n i c a  A b u r t o /  G e r m à n  C a m p o s    

I n i c i a :  1 8 : 0 0  P M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 Para abatir el rezago en la señalización de las calles de la ciudad el ayuntamiento de Puebla invertirá  

un millón 700 mil pesos.  

 

 

M i g u e l  Á n g e l  C r i s a n t o /  R i t a  S á n c h e z  

I n i c i a :  1 9 : 0 0  H R S .  /  1 0 . 1 0  A M   

 

 Debido al déficit de elementos de seguridad pública en el municipio, el Presidente Municipal Eduardo Rivera 
Pérez anunció que 300 uniformados que custodiaban hospitales y edificios públicos serán reubicados en las 
calles de la Angelópolis. 

 El ayuntamiento de Puebla a través del Programa Construyamos Juntos de la Secretaria de Desarrollo 
Social entregó apoyos por 4 millones 700 mil pesos a 55 colonias de la capital poblana con lo cual vecinos 
desarrollarán obras que beneficien a sus habitantes.  

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
 

SINTESIS 

 Explota taller de pirotécnica en Xochitlán 
Explosión en un taller de pirotecnia en la comunidad de Acongo perteneciente al municipio de Xochitlán de Vicente 
Suárez deja como saldo dos muertos y nueve lesionados, al lugar llego personal de Protección Civil del Estado 
para poder sofocar el siniestro, asimismo  llegará un helicóptero  para trasladar a los  herido a nosocomios de  la 

capital poblana. Los hechos ocurrieron a las 13:20 horas de este día, dejando como saldo dos personas muertas, 
que respondieron a los hombres de  Esteban Gabriel Miguel de 16 años y Gaudencio Huerta  Vale  de 45 años, 
esta última persona era el propietario del taller de pirotecnia. (Darío Cruz Martignon) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115315/Explota-taller-de-pirotecnica-en-Xochitlan 
 

 

SINTESIS 

 Sancionan a ocho tiendas escolares 

Las revisiones y seguimiento a los reportes de las tiendas y cooperativas escolares que siguen vendiendo 

http://www.punto10.com.mx/sys/index1.asp
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alimentos “Chatarra” han dado como resultado que se sancionará a ocho encargados por infringir la norma que 
entro en vigor este mes de octubre, informó el subsecretario de educación básica, Víctor Manuel Barceló. Reiteró 
que las ochos tiendas escolares recibieron un llamado de atención y se les ordenó que retirarán los alimentos con 
excesos de azucares y grasas que comercializaban, puesto que la norma establece que se vendan alimentos 

nutritivos para combatir la obesidad infantil, donde México se ubica en primer lugar a nivel internacional. (Leticia 
Gutiérrez Miguel) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115320/Sancionan-a-ocho-tiendas-escolares 
 

SINTESIS 

 Redes sociales definirán rumbo de elecciones 2012 
Se prevé que para las elecciones federales del 2012 entre el 6 y el 12 por ciento de los votantes decidan su 

sufragio basándose en los contenidos que reciban a través de las redes sociales y dispositivos móviles, dio a 

conocer el director de Estrategia 360, Alberto Renteria. Destacó que para el proceso de campañas presidenciales 
se verá mucho trabajo desde las redes sociales como el Facebook y el Twitter pero también a través de los 
dispositivos móviles con los códigos QR por los que se pueda bajar la información directa, personal y cercana así 
como los mensajes directos. (Leticia Gutiérrez Miguel) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115325/Redes-sociales-definiran-rumbo-de-elecciones 
 

SINTESIS 

 Inicia tercer periodo de sesiones del Congreso 
El Congreso del estado inició el tercer periodo ordinario de sesiones con el ingreso de cuatro reformas del 

ejecutivo local, Rafael Moreno Valle, entre ellas tipificar como delito grave el feminicidio en Puebla. Asimismo, se 
aprobaron reformas a la Ley de Protección al Medio ambiente Natural y el Desarrollo Sustentable y la Ley para la 
Prevención y Gestión Integral de los Residuos Urbanos de manejo especial para el estado. También en el 
Congreso del estado guardaron un minuto de silencio por el fallecimiento de los periodistas: Miguel Ángel 
Granados Chapa y Agustín Ugarte Bazan. (Elizabeth Cervantes Silverio) 

http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115328/Inicia-tercer-periodo-de-sesiones-del-Congreso 
 

SINTESIS 

 Presenta Doger propuesta de ley para empleo 

El diputado local del PRI, Enrique Doger Guerrero presentó una propuesta de Ley para la Competitividad y el 
Empleo con el objetivo de contar con una mejor economía en Puebla. Mencionó que Puebla es uno de los estados 
con mayores riquezas naturales del país, con una mano de obra de empuje, pacífica y con ganas de encontrar 
mejores oportunidades de desarrollo. Por lo tanto, dijo que sólo es necesario generar los lineamientos básicos con 
una la política económica que coadyuve en la definición de estrategias y programas específicos de fomento, 
orientados a fortalecer los diversos sectores económicos que permitan incrementar la competitividad del estado.  
(Elizabeth Cervantes Silverio) 

http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115329/Presenta-Doger-propuesta-de-ley-para-empleo 
 
SINTESIS 

 Refrenda IFE compromiso ciudadano 
En la instalación del Consejo local del Instituto Federal Electoral (IFE), el presidente Luis Zamora Cobián, ratificó 
que ese organismo es netamente ciudadano y que aplicará lo que ordena el marco legal y la normatividad para 
construir una verdadera democracia. Mencionó que están legalmente constituidos para hacer frente al proceso 
federal de 2012 y darán certidumbre a los 3 mil 750 mil electores en el estado de Puebla para que cuenten con 
las condiciones idóneas para que ejerzan sus derechos políticos. (Elizabeth Cervantes Silverio) 

http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115332/Refrenda-IFE-compromiso-ciudadano 
 
 
 
SINTESIS 

 Esperan resultado de investigación del OFS 
El presidente de la gran Comisión del Congreso del estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, desconoce si son o no 
clandestinas las bodegas donde se trasladó papelería del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), y que derivó en 
una denuncia del Poder Legislativo en contra de quienes sustrajeron documentación de manera ilegal. En 
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entrevista, respondió que los diputados quieren conocer primero el resultado de las investigaciones para saber si 
tienen rentadas o no algunos inmuebles. (Elizabeth Cervantes Silverio) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115334/Esperan-resultado-de-investigacion-del-OFS 
 

SINTESIS 

 Defiende hermano de Marín su reputación 

Enrique Marín Torres, exdiputado local del PRI, salió en defensa de su hermano, el exgobernador del estado Mario 
Marín, y afirmó que teme una embestida en contra de la familia, por los ataques que ha recibido el Órgano de 
Fiscalización Superior (OFS). En entrevista, indicó que Mario Marín es un gran activo y que la gente aún lo quiere 
en muchas regiones y esto le abre las puertas de que pueda participar a un cargo de elección popular; por tal 
razón, buscan dañar su imagen. Asimismo, reveló que él en calidad de exdiputado, aún tiene en su poder diversa 

información de varios sujetos de revisión. (Elizabeth Cervantes Silverio) 
http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115338/Defiende-hermano-de-Marin-su-reputacion 

 
SINTESIS 

 En espera de resolución del INAH para reubicar fuente 

El Proyecto para la reubicación de la Fuente que anteriormente se encontraba en el centro del Zócalo de la Ciudad 
de Tetela de Ocampo ya fue enviado a el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). En tanto el 
Gobierno municipal de Tetela, está en espera de la resolución para poder comenzar los trabajos, dicho proyecto 
está basado en una buena distribución del espacio que ocupaba la antigua Fuente. De acuerdo con información 
del gobierno de Marco Antonio Uribe Peña, cabe aclarar que la fuente original se rescató intacta ya que se 
considera parte de la historia de ésta Heroica Ciudad. (José Luis Portilla) 

http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115339/En-espera-de-resolucion-del-INAH-para-reubicar 
 
SINTESIS 

 Critican postura de Zaldívar 
El expresidente de la gran comisión del Congreso del estado, Humberto Aguilar Viveros, calificó de ignorante al 
diputado local del PAN, Jesús Zaldívar Benavides, al cual recomendó estudiar la ley para conocer las funciones del 
Órgano Superior de Fiscalización (OFS). Subrayó que las cuentas públicas de Mario Marín Torres, fueron 
aprobadas por la pasada legislatura y por la actual, por lo que no hay posibilidad alguna de una apertura para su 
análisis, luego de que sustrajeron documentos del OFS que contenía información de la pasada administración. 
(Elizabeth Cervantes Silverio) 

http://periodicosintesis.com.mx/noticias/115342/Critican-postura-de-Zaldivar 
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 Da el Senado a Cuauhtémoc Cárdenas la Medalla Belisario Domínguez 

La comisión del Senado para la entrega de la Medalla Belisario Domínguez formalizó la decisión de todas las 

fuerzas políticas de entregar este año la presea a Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, por su contribución a la lucha 
por la democracia en el país. El presidente del Senado, José González Morfín, precisó que el jueves se discutirá el 
dictamen ante el pleno y la medalla se entregará a Cárdenas el próximo día 27, durante una sesión solemne en la 
vieja sede de X?cohténcatl, a la que asistirá el ejecutivo Felipe Calderón. (Andrea Becerril) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19545:da-el-senado-a-
cuauht%C3%A9moc-c%C3%A1rdenas-la-medalla-belisario-dom%C3%ADnguez&Itemid=332 
 

http://e-consulta.com/puebla/index.php
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PERIODICO DIGITAL 

 Rafael Moreno Valle y titular del IMSS inauguran el Hospital Rural de Ixtepec 
El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, inauguró el Hospital Rural IMMS-Oportunidades 

de Ixtepec, el cual tuvo una inversión de 120 millones de pesos. Este nosocomio de 3 mil 500 metros cuadrados 
cuenta con 30 camas, laborarán en él 130 trabajadores y su radio de atención abarcará a 13 municipios del 
estado. En gira por dicho municipio, el mandatario estatal señaló que el hospital “es una obra de gran impacto 
para toda la región. Fue difícil llegar a este momento, primero conseguir los recursos, después la construcción, 
luego la electricidad porque no cumplió con las especificaciones que debía, pero eso ya quedó atrás y ahora 

pueden disfrutar de un hospital de primer mundo” y subrayó que la salud no es privilegio de unos cuantos sino un 
derecho de todos. (Cristóbal Lobato) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142679:rafael-moreno-valle-y-
titular-del-imss-inauguran-el-hospital-rural-de-ixtepec&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Cinco kilómetros de la ribera del Atoyac convertidos en parque urbano 
El Atoyac es el río más  contaminado de la cuenca del Balsas, por ello, durante los próximos cinco años la 
Comisión Nacional del Agua (Conagua) invertirá 3 mil 400 millones de pesos para el saneamiento de este caudal, 
informó Juan Carlos Valencia Vargas, director de la cuenca del río Balsas. Este martes la Secretaría de 
Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT) y la Conagua signaron el  convenio para la 

administración, custodia y mantenimiento del río Atoyac, con la intención de evitar las descargas de 
contaminantes y basura a fin de devolverle a los poblanos un área verde de cinco kilómetros donde pueden 
realizar actividades recreativas. (Aleiandra Bautista Tapia) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142664:cinco-

kil%C3%B3metros-de-la-ribera-del-atoyac-convertidos-en-parque-urbano&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Arranca el proceso electoral con la instalación del Consejo Local del IFE 
Hoy se consumó la instalación del Consejo Local Electoral del Instituto Federal Electoral (IFE), en la que rindieron 
protesta los nuevos consejeros que serán responsables de organizar las elecciones del 2012 para elegir presidente 
de la República, senadores y diputados. En este consejo se sumaron los representantes de los partidos políticos 
con registro federal, por lo que consejeros ciudadanos y partidos políticos se comprometieron a que las elecciones 

del año próximo serán limpias y responderán a los lineamientos torales de certeza, objetividad, legalidad, 
independencia e imparcialidad. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142662:arranca-el-proceso-
electoral-con-la-instalaci%C3%B3n-del-consejo-local-del-ife&Itemid=534 
 
 

 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inaugura Moreno Valle hospital rural en Ixtepec 
En gira de trabajo por Ixtepec, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas inauguró este día el hospital rural IMSS 
Oportunidades, el cual tuvo una inversión federal de 120 millones de pesos, a través del cual se van a beneficiar a 
habitantes de 13 municipios de la Sierra Norte, principalmente a población indígena. Acompañado por el director 
general del IMSS, Daniel Karam, el gobernador refrendó sus compromisos en materia de salud, como el alcanzar 

la cobertura total en el Seguro Popular al finalizar este año, así como que a partir del primero de enero se 
entreguen vales de medicina para adquirirlos en farmacias privadas, cuando los fármacos no sean abastecidos en 
los hospitales. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=39641 
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Solapa SEP irregularidades en el Cetis 67 
La Secretaría de Educación Pública (SEP),  solapa varias irregularidades  cometidas por el director del Centro de 
Estudios Tecnológicos, Industrial y de Servicios (CETIS), Número 67 de San Pedro Cholula, acusó el secretario 
general del sindicato de los maestros del CETIS, Amarante García Caltenco. Informó que a la dependencia se le 
han hecho llegar más de 20 comunicados, donde se le solicita la intervención para que el director Alberto Cesar 

Romero Ascencio rinda informes acerca de los recursos de la institución, pues a la fecha no hay cuentas claras. 
(Trinidad González) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39638 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Cenapred certifica a trabajadores de Protección Civil Estatal 
Personal de la Dirección General de Protección Civil Estatal obtuvo certificación del Centro Nacional de Prevención 
de Desastres (Cenapred) como instructores de Protección Civil, después de capacitarse en el uso y aplicación de 
tecnologías para la prevención y mitigación de desastres. Durante dos días elementos del área operativa de esta 
dependencia formaron parte del Programa Nacional de Capacitación en Protección Civil, con el fin de obtener 

mejores herramienta para difundir los conocimientos en esta materia, y homogeneizar la información de los 
cursos que se imparten a los municipios poblanos. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Cenapred-certifica-a-
trabajadores-de-Proteccion-Civil-Estatal&id=39637 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Alarmante incremento de secuestros en Puebla 
Cinco secuestros por mes se reportan en el estado de Puebla durante el año 2011. Esa cifra es el doble del 
promedio que registró en 2010, que era de 2.4 mensuales, según información del Secretariado Ejecutivo del 

Sistema Nacional de Seguridad Pública. Dicha área del gobierno federal informa este martes que del primero de 
enero al 30 de septiembre, fueron denunciados 45 plagios ante los Ministerios Públicos de la Procuraduría General 
de Justicia. Esa cifra representa un 55% más a los 29 registrados en todo el 2010. Mayo y Agosto son los dos 
meses con más casos reportados en este año, 9 y 8, respectivamente. En los demás meses las cifras son: 7 en 
enero, 1 en febrero, 5 en marco, 4 en abril, 5 en junio, 2 en julio y 4 en agosto. (Isaac Jiménez Pérez) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Alarmante-incremento-de-
secuestros-en-Puebla&id=39636 

 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Garantiza IMSS atención médica con Seguro Popular; se abre hospital en Ixtepec 
Un convenio de colaboración para garantizar servicios médicos a los afiliados en Puebla al Seguro Popular, 
firmaron en el municipio de Ixtepec, el gobernador Rafael Moreno Valle y el titular del Seguro Social en el país, 

Daniel Karam Toumeh. En gira de trabajo el jefe del ejecutivo estatal inauguró además el hospital rural IMSS-
Oportunidades e inició la reconstrucción del Libramiento con inversión superior a los 18 millones de pesos. (Hugo 

Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=23353 
 

 
 

 
IMAGEN POBLANA  

 En transparencia, Puebla es el “cabús” del país: Icaza 
El ex-presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, Emilio Álvarez Icaza, aseguró que con 
la aprobación de una nueva Ley de Transparencia en la que se contemplen los partidos políticos y los sindicatos 
como sujetos obligados, la entidad podría salir del rezago en el que está. Durante la mesa de clausura de la 

Semana de Transparencia, organizada por la CAIP, Álvarez Icaza señaló que es necesario que los partidos políticos 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 18 de Octubre de 2011 
 

 

 

 9 

rindan cuentas, pues ejercen grandes cantidades de dinero y no sacan licitaciones para asignar el gasto. 
(Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116400&articulo=En%20transparencia,%20Puebla%20es%20el
%20%93cab%FAs%94%20del%20pa%EDs:%20Icaza%3C/B%3E 

 
IMAGEN POBLANA  

 Inicia reparación de Libramiento a Ixtepec 
El gobernador Rafael Moreno Valle inició la reconstrucción de 8.06 kilómetros del Libramiento a Ixtepec, cuya 
inversión asciende a 18 millones de pesos provenientes del Fondo de Desastres Naturales. Acompañado por el 
secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, el mandatario explicó que el 17 de septiembre de 2010 una 
tromba dejó dañada la carretera. En aquel año se ingresó a este municipio, junto con otros 27, al programa de 

emergencia por desastres naturales. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116387&articulo=Inicia%20reparaci%F3n%20de%20Libramien

to%20a%20Ixtepec%3C/B%3E 
 
IMAGEN POBLANA  

 Niegan negociaciones en elección de consejeros IFE 
Al iniciar formalmente el proceso electoral en Puebla, con la instalación de la Junta Local del Instituto Federal 
Electoral (IFE), el consejero Sergio Cházaro negó que la denominación de consejeros en ese órgano haya sido por 
canonjías, pese a que los han tachado de ser producto de negociaciones políticas. Manifestó que el proceso para 
designar a integrantes de la Junta fue limpio y basado en un escrutinio en el que se analizaron quiénes eran los 
mejores perfiles. (Arturo Torres) 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=116383&articulo=Niegan%20negociaciones%20en%20elecci%F
3n%20de%20consejeros%20IFE%3C/B%3E 
 


